

VEGANUARY: LE RETOUR PE LA GOURMANDISE VEGAN CHEZ POKAWA

Pour la deuxième année consécutive, Pokawa relève le défi Veganuary en s'engageant à offrir des pokés vegan de qualité avec de délicieuses options pour tous les goûts et régimes alimentaires.

Avec une carte composée de plusieurs recettes vegan, l'objectif n°1 de Pokawa en ce mois de janvier 2024 est de mettre à l'honneur l'alimentation végétale!



En January, c'est veganuary!

Veganuary constitue un défi annuel visant à promouvoir et à sensibiliser à la philosophie vegan ainsi qu'à une alimentation principalement basée sur des produits d'origine végétale. Ce défi élaboré par une organisation britannique et porté depuis 4 ans en France par l'association L214, encourage à adopter un mode de vie vegan pendant au moins un mois. C'est donc aux côtés de l'association L214 que la marque s'engage dans la consommation plus raisonnable en proposant une offre spéciale qui a pour but de démocratiser le véganisme et de faire découvrir de nouvelles recettes.

Une nouvelle offre gourmande pour vous accompagner durant ce défi

Pour soutenir les pokalovers dans cette aventure gourmande, Pokawa a préparé une offre irrésistible : les trois principaux pokés vegan sont à seulement 9:90 pendant tout le mois de janvier ! Une façon de rendre cette expérience encore plus accessible et délicieuse pour tous.





Le petit "plus" qui fait plaisir

Pour rendre l'expérience encore plus percutante, les pokalovers trouveront sur les bornes de commande en shop, sur le site internet et l'application, l'offre Veganuary, de l'entrée au dessert en passant par les sides. Le but étant de rendre la commande aussi simple que de choisir son topping préféré!

Veganuary chez Pokawa, c'est plus qu'un défi, c'est une célébration gourmande à ne pas manquer !



INFORMATIONS PRATIQUES :

Offre valable du 2 au 31 janvier sur l'application Pokawa et pokawa.com en Click & Collect et livraison. Sur tous les pokés LIL Signatures Chick'en végétal, Veggie Chick'en Bowl, falafels ainsi que notre LIL Spicy chirashi Chick'en végétal (hors poké création).

À propos de Pokawa :

Fondée en 2017 par Maxime Bulher et Samuel Carré, Pokawa compte aujourd'hui une centaine de restaurants en France Métropolitaine, DOM-TOM et à l'étranger.